
Compte-rendu SUD  

Commission paritaire de suivi - mutualisation des salles de conduite  

(Projet CONVERGENCE) 

 

Cette réunion du 05 novembre 2020 est la première de la commission sur la mutualisation des SDC 
(lancement).  La Direction a également fait un point sur la partie maintenance de CONVERGENCE. 

 

Rappel des 4 axes : fonctions supports sur le bâtiment centralisé, moderniser/mutualiser les SDC, fonction 
maintenance et fonctions support hors bâtiment centralisé. 

 

Au tout début d'une réflexion sur la partie organisationnelle des SDC. Par exemple les futurs gréements 
d'équipe en SDC et d'équipes en local se fera dans plusieurs mois. Les questions sur la séparation des métiers  
sont également trop précoces. 

La composition des équipes  locales avec radioprotectionnistes / mainteneurs et l'organisation associée est 
également trop précoce. 

Cette commission doit servir à faire remonter tous les sujets et remarques à prendre en compte. 

N'hésitez pas à contacter vos élus SUD. 

Sur la partie technique il y a le REX sur les fusions de SDC passées (côté UP2 400 par exemple). 

 

Déploiement de PANORAMA : 

- déploiement effectué le 08 octobre sur BC3, puis le 28 octobre sur T3/T5 (voie A uniquement) 

- Voie B des ateliers T3/T5 et l'atelier T7 à partir de fin novembre 

- travaux préparatoires en cours sur T2 et préparation des essaies de mises en configuration (pendant 
APM) pour le basculement PANORAMA prévu à l'été 2021. 

À terme tout le site sera sur PANORAMA. 

Il est essentiel de tout répertorié (sur DOFC, le passage à PANORAMA avait engendré des incidents suite à l'oubli 
d'alarmes). 

 

Rénovation des SDC / vision technique de la mutualisation 

- T7 est en cours : basculement de l'arc mécanique (mise en place du nouvel arc) le 31 octobre. 

Un cabinet d'expertise, ayant de l'expérience dans l'industrie chimique, aide sur la vue en conduite - ce point 
sera vu lors des réunions avec les CDQ (première réunion des CDQ R2-T2-T3 le 06 novembre). Les CDQ devront 
travailler sur ses sujets à des opérateurs. 

 SUD a demandé l'implication des référents technique dès le début de la réflexion sur les SDC mutualisées (la 
notion de RTA trouverait d'ailleurs toute sa place dans ce processus).  



Adapter la fonction maintenance au regard des enjeux CONVERGENCE 

Réaliser un diagnostic sur la fonction maintenance (fin novembre).  

Prochaines étapes : 

- lancement de l'enquête 'opinion sur la relation client/fournisseur à mi-novembre 

- exploitant au sens large : maintenance / exploitation /radioprotection / supply chain /planification 

- prestataires 

- Evaluation des processus maintenance (une journée en novembre) 

- 5/6 macro processus (détection /préparation /planification /réalisation /Rex...) 

- évaluation de la maturité du métier de maintenance par rapport aux standards  mondiaux ( 1 journée en 
novembre) 

- se comparer au meilleur standard de maintenance 

objectif : gain de 40 jours de temps d'ouverture et 10% sur les coûts de maintenance. 

Travailler sur les freins / irritants s'opposant à ces gains  

Etude UX sur les mainteneurs (de la préparation / méthodes et interventions - Internes et Externes). 

La Direction profite du changement lié à CONVERGENCE  pour relancer la réflexion sur la maintenance. 

Trop de papiers dans les processus - manque d'applis , maintenance "à l'ancienne" 

 

Vestiaires : Un sujet sur les vestiaires est en cours de réflexion - de la place sur le BC UP3 sera faite via les 
bureaux qui seront inutilisés (bâtiment centralisé) 

 

Communication : SUD  a demandé qu'un onglet fixe "CONVERGENCE" soit disponible en permanence sur la page 
d'accueil Intranet afin que les salariés puissent suivre et aient accès facilement à l'information (trop de emails ne 
permettant pas de suivre...).  

Bon poste / bonne journée 

L'équipe SUD Orano Recyclage 

 


